



STUDENTENVERBINDUNG JURASSIA BASILIENSIS

Den Ehrenphilistern, AHAH, Conphilistern, iaBiaB und Aktiven der Studentenverbindung Jurassia Basiliensis machen wir die schmerzliche Mitteilung, dass unser lieber Freund und Couleurbruder

Dr. phil. Walter Drittenbass

am 12. Juni 2024 verstorben ist. Wir bitten Euch, dem Heimgegangenen ein gutes Andenken zu bewahren.

Die Trauerfeier findet am Freitag, 21. Juni 2024, um 14.00 Uhr in der Kirche Bruder Klaus, Hardstrasse 28, in Birsfelden statt.

Zur Trauerfeier der Verbindung wird gesondert eingeladen.

Für die Altherrenschaft:
Dr. sc. nat. Bernhard Pfeiffer
AHx

Für die Aktivitas:
BLaw Kilian Winkler
x